



Pièces	3 Pièces
Superficie	376 m²
Référence	83569035
Prix	90 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

Résidence One Monte Carlo ou l'une des résidences les plus exclusive de Monaco, se situant au cœur de Monte Carlo, le carré d'or, sur la Place du Casio et à proximité immédiate de l'Hôtel de Paris. Décoration intérieure luxueuse et lumineuse qui souligne le caractère unique de cette résidence. Nombreux services incluant le concierge, le service voiturier, accès à la piscine et à la salle de sport des Thermes Marins Monte Carlo (sous conditions), et en option : housekeeping (nettoyage, blanchisserie), room-service de l'Hôtel de Paris et du Mada One. Ce 3 pièces élégant s'étend sur l'entier étage ...

Résidence One Monte Carlo or one of Monaco's most exclusive residences, located in the heart of Monte Carlo, the carré d'or, on the Place du Casio and in the immediate vicinity of the Hôtel de Paris. Luxurious, bright interior design underlines the unique character of this residence. Numerous services including concierge, valet parking, access to the Thermes Marins Monte Carlo swimming pool and gym (subject to conditions), and optional housekeeping (cleaning, laundry), room service at the Hôtel de Paris and Mada One. This 3-bedroom apartment extends over the entire floor and is rented empty. It ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

